



Lundi 05 novembre
2018

Edition unique

Presse Nationale

> Politique



Décès d'Abou Drahmane Sangaré : la classe politique salue sa mémoire

Le professeur Abou Drahmane Sangaré, président par intérim de la frange dissidente du Front populaire ivoirien (FPI), s'est éteint, le 03 novembre 2018, dans une polyclinique de Marcory où il avait été transféré en urgence dans un état critique. A l'annonce de la mort de l'ex- ministre d'Etat et président d'institution, sous l'ex-Président ivoirien Laurent Gbagbo, la classe politique a unanimement salué sa mémoire.



Le terrorisme attaqué au Parlement

Deux projets de loi portant sur la lutte contre le terrorisme seront examinés ce lundi 05 novembre 2018 par les députés de l'Assemblée nationale. Les deux projets de loi sont relatifs à la répression du terrorisme et aux sanctions applicables aux militaires.

> Economie



Ramassage des ordures : Le centre d'enfouissement technique ouvert

La ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, a procédé, le 2 novembre 2018, à la mise en service des nouveaux camions de ramassage moderne de déchets. Une opération qui marque l'ouverture officielle du Centre de Valorisation et d'Enfouissement technique (CVET) de kossihouen, sur la route de Dabou.



Accès des populations à l'électricité : Thierry Tanoh et Sidi Touré présentent les programmes sociaux du gouvernement

Le ministre ivoirien du Pétrole, de l'Energie et du Développement des Energies renouvelables, Thierry Tanoh, et son collègue de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, ont présenté, à la faveur de l'émission les « Salons de Radio Côte d'Ivoire », réalisée en collaboration avec le Centre d'Information et de Communication gouvernementale (CICG), les programmes sociaux du gouvernement visant à favoriser l'accès des populations à l'électricité. Il s'agit du Programme Electricité pour Tous (PEPT), de la facturation sociale, du Programme national d'Electrification rurale (PRONER) et du programme de distribution de kits solaires.



Coopération économique et commerciale : Souleymane Diarrassouba à une exposition en Chine

Le ministre ivoirien du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, séjourne du 1er au 11 novembre 2018 à Shanghai, en Chine, dans le cadre de la 1ère édition de l'Exposition internationale d'exportation en Chine .Cette rencontre offre de nouvelles opportunités à tous les pays d'étendre leurs exportations vers la Chine. Elle contribue à favoriser le renforcement de la coopération économique et commerciale entre les pays et régions du monde, la promotion du commerce, la croissance économique mondiale et le développement d'une économie mondiale ouverte.



Le PRONER vise 5000 villages à fin 2018

Le Programme national d'Electrification rurale (PRONER) vise 5000 villages à électrifier jusqu'à la fin de l'année 2018. Selon le ministre ivoirien du Pétrole, de l'Énergie et des Énergies renouvelables, Thierry Tanoh,

hier sur Radio Côte d'Ivoire, à fin 2017, il y a eu 4 600 localités électrifiées sur 8 000, et le cap de 5 000 localités devrait être dépassé à la fin de cette année. Il a, toutefois, concédé quelques difficultés liées aux ressources allouées pour le PRONER, adopté en Conseil des ministres le 2 juillet 2013 à Korhogo.



La fraude sur l'électricité réduite

Intervenant à l'émission « Salons de Radio Côte d'Ivoire », le dimanche 4 novembre 2018, le ministre ivoirien du Pétrole, de l'Énergie et des Énergies renouvelables, Thierry Tanoh, a soutenu que le Programme Electricité pour Tous (PEPT) a permis de réduire la fraude dans le secteur de l'électricité. Il a expliqué qu'en permettant à plus de gens de se connecter, le gouvernement est parvenu également à éliminer le risque que ces personnes se connectent frauduleusement au réseau électrique.



Recouvrement des amendes judiciaires et forfaitaires : le Comité de suivi officiellement installé

Le directeur de cabinet du Garde des Sceaux, ministre de la Justice et des Droits de l'Homme, Kouassi Bernard, a installé, le 25 octobre 2018 dans les locaux de l'Agence comptable des Créances Contentieuses (ACCC) à Abidjan-Plateau, le Comité interministériel de suivi des résolutions et recommandations des séminaires sur la problématique des amendes judiciaires et forfaitaires.



Hausse du prix du super : la Confédération des consommateurs manifeste bientôt

Au terme d'une réunion de crise, le 02 novembre 2018 à son siège à Koumassi, la Confédération des Organisations de Consommateurs de Côte d'Ivoire (COC-CI) va incessamment organiser, ce mois de novembre à Abidjan, une grande manifestation de protestation contre la hausse abusive du prix du litre de carburant, en général, mais du super sans plomb, en particulier, a annoncé le président de la COC-CI, Jean Baptiste Koffi.



Gestion des déchets en Côte d'Ivoire : fermeture de la décharge d'Akouédo, le 15 décembre : les heures de sortie des poubelles annoncées

Lors de la cérémonie de démarrage officielle des activités des opérateurs Ecoeburnie et Ecoti S.A., le 02 novembre 2018 à Treichville, la ministre ivoirienne de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, a annoncé qu'en attendant la fermeture de la décharge d'Akouédo, le 15 décembre 2018, cette décharge recevra des ordures jusqu'au 15 décembre 2018.

> Société



Protection de l'enfance : Bakayoko-Ly Ramata visite les pouponnières

La ministre de la Femme de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata, a entrepris le 02 novembre, la visite des pouponnières de Dabou, de Yopougon Attié et de la pouponnière Marie Thérèse d'Adjamé. A l'occasion, elle a indiqué : « J'ai vu des enfants heureux. Des enfants qui ont été abandonnés par leurs parents, par la communauté mais, qui ont retrouvé la joie de vivre grâce aux mamans et papas substitués. Grâce à un encadrement de qualité, grâce à une prise en charge psycho-affective, à une prise en charge de leur santé, à une prise en charge éducative ».



Le ministre de la Santé négocie

Au terme d'une visite du Centre hospitalier régional(CHR) de Korhogo, le 1er novembre 2018, le ministre ivoirien de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Ouélé, a demandé «fraternellement» aux syndicats du personnel de santé de surseoir à leur mot d'ordre de grève de cinq jours à compter d'aujourd'hui 5 novembre 2018. Eugène Aka Ouélé a demandé aux syndicalistes de lui donner le temps de régler les problèmes posés. Les syndicats du secteur public de la santé revendiquent de meilleurs salaires et une amélioration de leurs conditions de travail.



Fonctionnement des pouponnières : Bakayoko Ly Ramata s'imprègne des réalités

La ministre ivoirienne de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko Ly Ramata, a successivement visité, le 02 novembre 2018, les pouponnières de Dabou, Yopougon et Adjamé en vue de s'imprégner des réalités quotidiennes de ces centres. « Je suis venue et j'ai vu les difficultés. Je vais les soumettre au Premier Ministre et je sais que nous allons trouver des solutions. Tous vos problèmes trouveront des solutions », a promis Bakayoko Ly Ramata au personnel de ces pouponnières.

A l'International

> Politique



Pluie d'hommages après la mort d'Abou Dramane Sangaré

En Côte d'Ivoire, les hommages à la mort d'Abou Dramane Sangaré se sont succédé tout le week-end. Le plus fidèle compagnon de route de l'ex-Président Laurent Gbagbo s'est éteint des suites d'un cancer de la prostate à 72 ans samedi 3 novembre 2018 à Abidjan. La classe politique ivoirienne a rendu hommage au baron du Front populaire ivoirien (FPI), le parti de l'ex-Président Laurent Gbagbo. La nouvelle de son décès a pris de court l'ensemble de la classe politique ivoirienne qui semblait tout ignorer de la maladie d'Abou Dramane Sangaré.

JEUNE AFRIQUE

Abou Dramane Sangaré, fidèle compagnon de Laurent Gbagbo, est décédé

Hospitalisé depuis plusieurs semaines, Abou Dramane Sangaré est décédé ce 3 novembre 2018 au matin, à Abidjan, à l'âge de 72 ans. Moins de deux semaines après la disparition de Marcel Gossio, ex-directeur général du Port autonome d'Abidjan et pilier du pouvoir de Laurent Gbagbo, décédé d'un arrêt cardiaque le 21 octobre 2018, le Front populaire ivoirien (FPI) est, une nouvelle fois, en deuil. Souffrant d'un cancer, il avait été hospitalisé il y a quinze jours à l'Hôtel-Dieu dans le quartier de Treichville. Opéré, il a ensuite été transféré dans un état critique à la polyclinique Farah vendredi dans la soirée.

Vu sur le Net

> Société



Après le CCDO, naissance de la BAC, une unité d'action pour lutter contre la criminalité à Abidjan

La Brigade Anti Criminalité (BAC), unité d'action, a été présentée au public, le vendredi 2 octobre 2018, par le directeur général de la police nationale, Youssouf Kouyaté. En présence du préfet de police d'Abidjan, il a précisé que cette nouvelle brigade a pour mission la lutte contre la grande criminalité dans le District d'Abidjan et les villes environnantes. Cette brigade interviendra pour renforcer la présence des services de police dans la lutte contre la criminalité.



Le ministre Aka Ouélé lance la Semaine d'Intensification des Activités de Nutrition à Korhogo

Le ministre ivoirien de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Ouélé, a lancé officiellement le vendredi 2 novembre 2018, la Semaine d'Intensification des Activités de Nutrition (SIAN) pour les garçons et filles de 6 à 59 mois, à la place Gbondala au quartier Soba à Korhogo. La SIAN vise à lutter contre la malnutrition des enfants de moins de 5 ans et cela pour leur santé, leur bien-être et pour l'avenir et le développement de la Côte d'Ivoire, a indiqué Eugène Aka Ouélé.

> Culture



BURIDA: Le ministre Bandaman bloque la révocation de Mme Viera, selon Dan Log

Face à la presse le samedi 3 novembre 2018, La secrétaire générale du Syndicat des Artistes Musiciens de Côte d'Ivoire (SAMCI), Danielle Logou (Dan Log), a souligné que le ministre ivoirien en charge de la Culture, Maurice Kouakou Bandaman, rejette l'application de la décision de révocation de l'actuelle directrice générale du Bureau ivoirien du Droit d'Auteur (BURIDA) prise par l'assemblée générale sous prétexte qu'il ne revient pas à l'assemblée générale de démettre la directrice générale.



Abissa 2018: La fête annuelle des N'zima Kôtôkô se tiendra finalement ce 10 novembre

Initialement prévue pour le 20 octobre dernier, la fête annuelle des N'zima Kôtôkô se tiendra finalement ce 10 novembre, selon le comité d'organisation. Compte tenu de la crise qui a prévalu après les élections locales à Grand-Bassam, le doute planait quant l'organisation effective de cette édition 2018. Les partisans du maire sortant Georges Philippe Ezaley, reprochaient au roi de la ville balnéaire son soutien supposé à Jean-Louis Moulot déclaré vainqueur aux dernières municipales.

> Politique



Duncan (75 ans) "demeure le candidat" de la coalition au pouvoir (Jérôme N'Guessan, dissident PDCI)

Monsieur Daniel Kablan Duncan "demeure le candidat" du Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP, coalition au pouvoir) pour la présidentielle 2020, a estimé Jérôme N'guessan, l'un des frondeurs au sein du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI, ex-allié au pouvoir), soutenant qu' « il est profitable » pour son parti « d'accompagner » le Vice-Président ivoirien et « avoir le soutien du Rassemblement des Républicains (RDR, parti présidentiel) », dans une interview à ALERTE INFO.

> Economie



Mise en service de matériels neufs pour la propreté du district d'Abidjan

La nouvelle politique de gestion des déchets ménagers et assimilés dans le district d'Abidjan est entrée dans sa phase pratique avec la mise en service vendredi 02 novembre 2018 à minuit dans les communes de Treichville et de Cocody, de matériels neufs devant servir à redonner à l'agglomération d'Abidjan, son lustre d'antan. Selon la ministre ivoirienne de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, le lancement de ce processus « irréversible », conduira jusqu'à la mi-décembre, à la couverture par les nouveaux opérateurs, de la totalité des communes d'Abidjan, avec un nouveau système de gestion qui, « de l'économie linéaire met le cap sur l'économie circulaire ».

> Société



La 21ème édition du 'Grand ménage' s'attaque aux sachets plastiques

La 21ème édition de l'opération "Grand ménage" s'est appesantie sur l'enlèvement des sachets plastiques jonchant les rues et bouchant les caniveaux à Abidjan et dans certaines localités à l'intérieur du pays. Cette édition au niveau d'Abidjan a concerné, samedi 03 novembre 2018, toutes les 13 communes du district où des ONG se sont mobilisées pour rendre les rues et d'autres espaces propres. La ministre ivoirienne de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, s'est rendue à Abobo pour encourager et appuyer ces ONG œuvrant à l'instauration de la propreté dans le district d'Abidjan.

> Culture



LANCEMENT DU FESTIVAL CULTUREL DE L' « ADAYE KESSIE » A TABAGNE

Le Vice-Président de la République, Daniel Kablan Duncan, a procédé, samedi 03 novembre 2018, à Tabagne, à 40 km de Bondoukou (Nord-est, région du Gontougo), au lancement de la troisième édition du festival culturel « Adayé Kessié », marquant la fin des fêtes de l'igname dans le royaume Bron. Cette cérémonie, placée sous le parrainage du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a été marquée par le parade du roi et des hauts dignitaires Bron. Elle a été également une occasion de communion entre le roi et le peuple Bron qui lui fait allégeance.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.